
1A Ａ．Ｓ 

 僕は 1A の副会長として目標にしていることがあります。それは、このクラスを居心地がよい、明るくメリ

ハリがあるクラスにすることです。なぜかというと、現在、このクラスはとても明るく元気だけど、一方で声

が大きすぎたり、休み時間と授業中の声のメリハリができていないからです。なので、僕は静かにするときは

静かにするメリハリがこのクラスに必要だと思っています。そんなクラスにするために僕は、クラスの代表

としてふさわしい行動や勇気を出して注意したいです。これから目標を成し遂げるために行動し、自分も 

クラスもより良くしていきたいです。 

 
 
 
 
 
 

 

１年生のフロアに足を踏み入れると、毎朝様々な方向からとても元気な挨拶が聞こえてきます。先生たちも 

元気をもらい、「今日も１日がんばろう！」と思っています。 

さて、入学から約１ヶ月が経ちました。少しずつ学校にも慣れ、自分と異なる出身小学校の子たちと関わりを

もち始めているころだと思います。休み時間にお互いが好きな話題で盛り上がったり、外で運動をしている姿を

よく見かけます。また、授業中のグループ活動で教え合ったりしながらコミュニケーションを深めている姿には

とても感心しています。みなさんがこれからどんな『伸長』をしていくのかとても楽しみです。 

 今回は、みなさんが書いた“中学生になって”を一部紹介したいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1A Ｉ．Ｍ 

私は学級会長として１Ａのみんなの見本になれるような正しい姿の会長でいたいです。そのために当た

り前のことは誰かに言われてから始めるのではなく、自分から１Ａのみんなのために、得意なことでも苦

手なことでも積極的に行動して、クラスが少しでも良くなるように全力で仕事を頑張ります。その他にも

韓国語通訳案内士になりたいという将来の夢をかなえるために、毎日の授業に集中して取り組み、よく人

の話を聞き、家では習い事、勉強のほかにたくさん韓国語を身に付けたり、韓国の文化など韓国について

たくさん知って、夢をかなえるためにたくさんの努力をします。１Ａや学校のために会長として仕事に責

任を持って取り組み、自分の将来のためにもたくさん成長できるように頑張ります。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1A Ｏ．Ｎ 

 私は、中学生になって小学校と変わったところがたくさんあることに気づきました。それは、生活のしかた

や身の周りの環境、授業の進め方などたくさん変わったことです。しかし、それが高校生、大学生、大人にな

っていくうちに必要なのだと思い、勉強も生活も小学校とは違うメリハリのある行動をしたいです。今の私

のクラスは完ぺきとは思いません。なぜなら、小学校の頃とあまり変わっていないからです。授業態度や休み

時間の行動など、私はもっと中学生らしい学校生活を目指したいです。そのために係や委員会の仕事などを

しっかりしてテスト勉強と部活動も完ぺきにしたいです。でも、私だけの努力ではクラスは変わらないので、

クラスの皆への呼びかけやみんなにしっかりとした姿を見せることを大切にしたいです。1 年生の学年目標

｢伸長｣という言葉を意識し、クラスのみんなで 2、3 年生を見習って中学生らしいクラスにしていきたいで

す。 

1A Ｋ．Ｍ 

中学生になってそろそろ１ヶ月たちます。新しい校舎にも慣れ、係活動、部活動も始まり、本格的に勉強

も始まりつつあります。中学校の勉強はやっぱり小学生の頃と比べて難しくなっていると感じています。だ

からこそ小学生ではなく中学生としての責任感を持って、これからの３年間を過ごしていきたいと思います。

小学生のころは何かと自分には無責任な部分がありました。でも、中学生になったからには何事にも責任感

を持って行動していきたいと思っています。中間テストも近づいてきたので、勉強にも本気で取り組んでい

きますが、なかでも一番力を入れていきたいのが社会です。理由は、社会だけは勉強して楽しいと感じるか

らです。だから社会だけは平均点以上とりたいと思います。このように目標もできたので、これからの中学 

校生活を頑張っていきたいです。 

１B Ｅ．Ｒ 

私が中学生になって頑張りたいことは、勉強と部活を両立できるようにすることです。勉強は家で 

復習したり、授業をしっかり聞いて真剣に取り組み、部活は個々の技術や協調性を高めながらもクラブ 

チームでも頑張りたいです。 

 私の目標は何事にも積極的に取り組むことです。私はイニシアチブを取ることがあまり得意ではないの

で、そこを鍛えられたらなと思います。 

不安なこともいっぱいあるけど、楽しいこともいっぱいさと思うので、これからの中学校生活を楽しく過

ごせたらいいと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

写生大会について 
明日５月２日は写生大会です。５月の明るい風景を写生できるといいですね。 

忘れ物がないように気をつけましょう。 

 ★集合時間  ８：１０ 御幸ギャラリー（８：０５ 登校完了） 

 ★場所    地区体育館周辺 

 ★服装    体育時の服装。帽子や防寒着（目立たないもの）OK 

 ★持ち物   水彩絵の具・筆・パレット・絵具ぞうきん・水入れバケツ・鉛筆・消しゴム 

   しきもの・ゴミ用ナイロン袋・水筒・お弁当≪雨天でも必要≫ 

１B Ｔ．Ｒ 

僕が中学生になって頑張りたいことは、勉強とスポーツです。勉強ではなるべくいい点を取れるよう 

に勉強します。スポーツの面では、練習をたくさんこなして試合などでいい成績を収めたり、スポー 

ツマンシップの心を持って取り組みたいです。 

  クラスの目標は、みんなが明るく楽しく過ごせる学級にしたいです。 

１B Ｔ．Ｈ 

僕の今年の目標は、「先取り勉強」です。理由は、勉強が複雑になったり、ワークやノートがふえるか

らです。家だけでなく昼休みなどでも計画的に取り組みたいです。2 つ目の理由は、授業の内容です。

中学生になって覚えることや、理解することが増えるからです。先に勉強しておくと、授業内容が覚え

やすくなったり、理解しやすくなると思います。 

 なので今年の目標は、「先取り勉強」にしようと思います。 

１B Ｗ．Ｋ 

私が中学生になって頑張りたいことは、2 つあります。 

1 つ目は勉強です。理由は、中間テストや期末テストなどの大事なテストがあり、良い仕事に就けるよう

に勉強などが必要だからです。そのために私は今家で勉強を頑張っています。 

 2 つ目は部活のバドミントンです。理由は、前の試合で勝てなかった人に勝つためです。4 月 22 日のシ

ングルス戦のとき、南部中の人に負けたので、次はその人に勝つために今バドミントンの練習を増やした

りトレーニングや家で自主練をしたりしています。 

 これからも勉強とバドミントンを続けて頑張りたいです。 

 



 


